

JURNALIS

Hj. Anita Sen, SH Resmi Menjadi Advokat PERADMI, Ketum: Sudah Bisa Bertugas Menangani Perkara

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SULSEL.JURNALIS.ID

Aug 27, 2023 - 11:45



Hj. Anita Sen pada Pelantikan didampingi ka'ban Kesbangpol Barru Drs. Anshar Tahir, M.Si

BARRU- Hj. Anita Sen, SH resmi jadi Advokat yang dibuktikan pada pelantikan oleh Ketua Umum Perkumpulan Advokat Muslim Indonesia (PERADMI) DR. H Muhammad Nur, SH.,MH di Hotel Grand Asia Makassar lantai III pada Sabtu 26

Agustus 2023.

Pengambilan sumpah Advokat akan digelar di Pengadilan Negeri Makassar yang ke-X pada tahun 2023 yang direncanakan pada tanggal 08 September 2023.

DR. H. Muhammad Nur, SH. MH., dalam sambutannya menyampaikan pelantikan dan pengambilan sumpah Advokat dilaksanakan sesuai dengan amanat Undang-Undang Advokat Nomor 18 Tahun 2003.



Hj. Anita Sen, SH adalah istri tercinta kepala Badan Kesbangpol Kabupaten Barru resmi menjadi Advokat PERADMI lulusan Universitas 45 Makassar.

"Cita - cita tercapai yang diidamkan sejak mendapatkan titel Sarjana Hukum, Alhamdulillah bahagia dan terharu sudah pelantikan sebagai Advokat PERADMI, advokat adalah profesi terhormat" ucap Hj. Anita Sen, SH.

Ketua Umum PERADMI melantik 43 Advokat pada angkatan X tahun 2023.

"Dewan Pimpinan Nasional PERADMI meluluskan 43 Advokat. Termasuk Hj. Anita Sen, SH., berhak dilantik dan mengambil sumpah Advokat dan setelah itu kemudian sudah bisa melaksanakan tugas sebagai Advokat dan menangani perkara," jelas ketua PERADMI.



Para calon Advokat sebelum dilantik menandatangani fakta Integritas dan harus memenuhi standar yang ditetapkan oleh PERADMI.

"Ini menjadi penting guna melahirkan Advokat yang berkualitas, profesional, berintegritas, serta memiliki keahlian teknis Hukum dan mematuhi kode etik Advokat Indonesia," harapnya.

Hj. Anita Sen pada Pelantikan didampingi kaban Kesbangpol Barru Drs. Anshar Tahir, M.Si. Nampak dengan penuh semangat dan berterima kasih adanya berbagai ucapan selamat menjadi Advokat.

(Jni)